
CIUDAD-~
JU.AREZ CONACYT

ACTA DE LA PRIMERA SESION ORDINARIA 2015
DEL COMITE TECNICO Y DE ADMINISTRACION

DEL FONDO MIXTO CONACYT-GOBIERNO MUNICIPAL DE CIUDAD JUAREZ, CHIHUAHUA

En Ciudad Juarez Chihuahua, siendo las 12:00 horas del dia 29 de Abril del ana 2015,
reunidos en la Sala de Juntas de la Secretaria Tecnica, ubicada en el segundo piso ala sur de la
Presidencia Municipal de Juarez, se llevo a cabo la Primera Sesion con caracter de Ordinaria
2014 del Cornite Tecnico y de Administracion del Fondo Mixto CONACYT - Gobierno Municipal
de Ciudad Juarez, Chihuahua, teniendo a bien presidirla el Mtro. Miguel Angel Calderon
Rodriguez en su caracter de Presidente Suplente de este Comite Tecnico, desarrollandose bajo
el siguiente:

ORDEN DEL DiA

1. Pase de lista de asistencia, y en su caso declaracion del quorum legal.
2. Lectura, yen su caso aprobacion del Orden del Dia.
3. Lectura, y en su caso aprobacion del Acta de la Sesion Anterior.
4. Lectura, y en su caso aprobacion del Seguimiento de Acuerdos.
5. Presentacion del Segundo Convenio Modificatorio y sus respectivas Reglas de

Operacion.
6. Presentacion del Informe Contable y Financiero del Fideicomiso para su revision y en

su caso, su aprobacion. .
7. Otorgamiento de poderes al nuevo Secretario Acrninistrativo del Fondo, Mtro. Alfonso

Arenaza Cortes.
8. Presentacion y, en su caso, aprobacion del Programa y Presupuesto Operativo Anual

para el ejercicio del 2015.
9. Presentacion de las Recomendaciones realizadas por la Comision de Evaluacion a

las propuestas recibidas en las Convocatorias 2014-01, y en su caso aprobacion de
la asiqnacion de 105 recursos.

10. Presentacion y en su caso aprobacion del Seguimiento de Proyectos, apoyados por
el Fondo Mixto.

11. Asuntos Generales.
12. Lectura, y en su caso firma de 105 Acuerdos de la Sesion.

ASUNTO NUMERO UNO.- EI Mtro. Miguel Angel Calderon Rodriguez, en su caracter de
Presidente Suplente del Cornite Tecnico, procedio a tomar lista de asistencia encontrandose
presentes: Mtro. Miguel Angel Calderon, Presidente Suplente del Cornite Tecnlco, Mtro. Misael
Maynez como Representante suplente del Gobierno Municipal; Lie. Fabian Bermudez, como
Segundo Representante del Gobierno Municipal; Lic. Hugo Perez, como Representante suplente
del CONACYT; La Dra. Lisbeily Dominguez como representante del sector Acadernico: Ing.
Ricardo Viramontes como Secretario Tecnico del FOMIX; EI Lic. Jose Felipe Cruz como
Representante de la Fiduciaria; la C P. Blanca Estela Martinez Moreno, Contralora Municipal; EI
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Lic. Jose Luis Gomez, Representante Suplente del Organo Interno de Control del CONACYT; EI
Lic. Carlos Calieros como asistente del Ingeniero Viramontes y EI Mtro. Alfonso Arenaza Cortes
como Secretario Administrativo del Fondo. Una vez verificada la asistencia de 5 de sus 6
miembros, se torno el siguiente Acuerdo:

Acuerdo 1.- Se declara legal mente instalada la 1a. Sesion Ordinaria del Dos Mil
Quince, correspondiente al "Fondo Mixto".

A5UNTO NUMERO 005.- Para desahogar el siguiente punto, el Mtro. Miguel Angel Calderon
Rodriguez realize la lectura a los puntos que conforman el Orden del Dia y 10 sornetio a
consideracion de los presentes. No habiendo inconveniente en el contenido, se tome el siguiente
Acuerdo:

Acuerdo 2.- Por unanimidad de votos los miembros del "CTA" aprueban el orden del
dia de la 1a. Sesion Ordinaria del 2015 de "Fondo Mixto".

A5UNTO NUMERO TRE5.- EI Mtro. Calderon procedio a la lectura del Acta de la Sesion
anterior. AI no haber inconveniente sobre 10 planteado en el documento se formalize el siguiente:

Acuerdo 3: Por Unanimidad de votos los miembros del "CTA", aprueban el Acta de
la Sesion Anterior.

A5UNTO NUMERO CUATRO.- EI Mtro. Miguel Angel Calderon dio lectura de la Relacion de
Acuerdos establecidos de la Segunda Sesion Ordinaria del "CTA" del 2014, prosiguiendo a la
lectura de los Acuerdos, quedando por sentado en la Sesion el cumplimiento de los estatutos
establecidos en dicha Relacion. La C.P. Blanca Martinez realize la observacion de que se
establezca en observaciones el acotar en posteriores aetas los avances en cuanto a la Relacion
de Acuerdos. AI no presentar objecion alguna entre los presentes Miembros del Cornite, se
asento el subsecuente Acuerdo:

Acuerdo 4.- Por unanimidad de votos los miembros del "CTA", aprueban el
seguimiento de Acuerdos.

A5UNTO NUMERO CINCO.- EI Mtro. Miguel Angel Calderon Rodriguez presento los cambios en
la Normatividad, presentando las Nuevas Reglas de Operacion que se obtienen del Segundo
Acuerdo Modificatorio del Fondo Mixto. En la nueva normatividad, el Lic. Perez explico que a
nivel nacional existe una prornocion para impulsar los Fondos Mixtos, pero para realizarlo de una
manera ordenada se estan realizando cambios en los criterios de operacion y de normatividad. A
los cual el Lic. Perez aqreqo que en el caso del Fondo Mixto CONACYT-Gobierno Municipal de
Ciudad Juarez aun queda por revisar y aprobar el Manual de Procedimientos. AI terrnino de la
exposicion los Miembros e Invitados del "CTA" sentaron el consecutivo acuerdo:

Acuerdo 5.-. EI "CTA" se da por enterado de la forrnalizacion del Convenio
Modificatorio al Contrato de Fi~omiso y de las Reglas de Operacion del "Fondo~~.~
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Mixto" que entraron en vigor a partir del dia 6 de marzo de 2015 (ultima fecha en que
publico el Gobierno Municipal). Por 10 anterior las Convocatorias, Proyectos y Asuntos
que se encuentren en proceso 0 en tramite, se atenderan hasta su total terrninacion
de acuerdo con la Normatividad aplicable a la fecha que se aplicaron.

ASUNTO NUMERO SEIS.- La Lic. Maria Luisa Rodriguez realize la presentacion de los Estados
Financieros del Fondo al mes de Marzo del 2015. En esta cuestion, la C.P. Blanca Martinez
realize la observacion sobre los compromisos para las aportaciones de operatividad del
Fideicomiso entre el CONACYT y el Gobierno Municipal. EI Lic. Hugo Perez realize la
observacion de que es necesario realizar Anexos de Ej~cucion los primeros meses del ario con la
finalidad de planear y apartar los recursos. EI Lic. Viramontes explico que como ya existen
recursos comprometidos de la Convocatoria 2014 que ya fueron aprobados, para no dejar al
"Fondo Mixto" sin recursos financieros, es necesario realizar EI Anexo de Ejecucion debido. En
este caso la Contralora se cornprornetio a gestionar los recursos para el presente 2015 dentro de
la Adrninistracion Municipal. En otro comentario, el Mtro. Calderon destaco la necesidad de
realizar una sinergia entre Instituciones y que la finalidad de este Fideicomiso sera la de tener
estudios con una verdadera "capitalizacion utilitaria de los proyectos" -Explico. AI no haber
objeciones por tratar, los miembros del "eTA", con base en la informacion proporcionada por el
Secretario Administrativo, sentaron el subsecuente Acuerdo:

Acuerdo 6.- Con base a la informacion proporcionada por el Secretario Administrativo
del "Fondo Mixto", por unanimidad de votos los miembros del "eTA", aprueban los
Estados Financieros al mes de marzo del 2015.

ASUNTO NUMERO SIETE.- EI Mtro. Calderon presento al Nuevo Secretario Administrativo,
Mtro. Alfonso Arenaza Cortes, exponiendo una breve presentacion de la carrera profesional de
esta persona. EI Mtro. Calderon realize una rnencion especial del Anterior Secretario
Administrativo, el Lic. Joel Ignacio Valenciano por su valiosa participacion y calidad profesional
durante los diez arios de funcion como Secretario Administrativo del "Fondo Mixto". EI Lic. Hugo
Perez hizo hincapie de las dificultades tecnicas en la Adrninistracion y Seguimiento del
Fideicomiso y proyectos del CONACYT. En comentarios adicionales el Ingeniero Viramontes
menciono la intencion salida de hacer de un Fondo Mixto que ayude con presupuesto alas
Dependencias gubernamentales. Durante la sesion, el Lic. Jose Felipe Cruz, representante de la
Fiduciaria hizo hincapie de la necesidad de rea!izar los tramites y pagos notariales
correspondientes para atribuir los poderes correspondientes al Mtro. Alfonso Arenaza asi como
revocar los poderes al anterior Secretario Administrativo, Joel Ignacio Valenciano. Con base en 10
anterior los Miembros del "eTA" sentaron el siguiente acuerdo:

Acuerdo 7.- Por Unanimidad de Votos los miembros del "eTA", instruyen a la
Fiduciarfa a efecto que expida los Poderes correspondientes a favor del Mtro. Alfonso
Arenaza Cortes como Secretario Administrativo del "Fondo Mixto", revocando los
que en su momento fueron conferidos al Lic. Joel Ignacio Valencia no Torres.
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Asimismo autorizan el pago de $15,000.00 m.n. (quince mil pesos 00/100, moneda
nacional) para los gastos notariales corresporidientes, este importe queda reflejado en
el Presupuesto Operativo del presente ario.

ASUNTO NUMERO OCHO.- EI Mtro. Calderon, en su calidad de Presidente Suplente, cedio la
palabra al Secretario Administrativo del Fondo, Mtro. Alfonso Arenaza, para presentar el
Programa y Presupuesto Operativo del 2015, hasta por la cantidad de $775,500.00 pesos, en
moneda nacional. En este punta el Representante del 6rgano Interno de Control, el Lic. Jose
Luis Gomez, hizo la observacion de que existfa una sumatoria en el presupuesto presentado
donde el total no coincidia con la suma de sus partes, a 10 cual se hizo la correccion por parte del
Secretario Administrativo. La Contralora Municipal, Blanca Estela Martinez cuestiono el aumento
en un 48% del Presupuesto del 2015 en cornparacion al Presupuesto aprobado en 2014. Ante
este hecho, el Mtro. Alfonso Arenaza explico a la Contralora que para presentar la propuesta del
Presupuesto del 2015 se establecio como base al Presupuesto 2014 un 5% de aumento por
cuestiones de inftacion, y que, aunado a esto, dicho aumento se debio a que el 6rgano Interno
de Control del CONACYT recomendo al Secretario Administrativo del "Fondo Mixto" incluir otros
conceptos que en presupuestos anteriores no se incluyeron, elevando este ultimo punta
sustancialmente al monto final de la propuesta al Presupuesto del 2015. Despues de aclarados
los cuestionamientos se procedio a establecer el siguiente acuerdo:

Acuerdo 8.- Con base a la informacion proporcionada por el Secretario
Administrativo y Secretario Tecnico del "Fondo Mixto", por unanimidad de votos los
miembros del "CTA", aprueban el Proqrarna y el Presupuesto Operativo 2015 del
"Fondo Mixto", hasta por la cantidad de $775,500 (setecientos setenta y cinco mil
quinientos pesos 00/100 m.n.) para el 2015.

ASUNTO NUMERO NUEVE.- Para el siguiente punta el Maestro Calderon cedio la palabra al
Secretario Tecnico del "Fondo Mixto", Ingeniero Ricardo Viramontes, el cual expuso una breve
reseria de las cantidades aportadas, las Convocatorias ofrecidas y los Estudios culminados que
el "Fonda Mixta CONACYT-Gabierno Municipal de Ciudeo Juarez, Chihuahua" ha financiado
desde el 2003, ana en que comenzara a operar el Fideicomiso. Acto seguido el Ingeniero
Viramontes presento los resultados de los Proyectos incluidos dentro de la Convocatoria 2014-
01, asi como la recornendacion de la Cornision de Evaluacion, los cuales aprobaron sin cambios
las propuestas originales ofrecidas por los Potenciales Sujetos de Apoyo. Sequn 10 expuesto por
el Ingeniero Viramontes, los Miembros del "CTA" pactaron el siguiente:

Acuerdo 9.- Con base a la informacion proporcionada por el Secretario Tecnico del
"Fondo Mixto", por Unanimidad de Votos los miernbros del "CTA", aprueban la
Recornendacion de la Comision de Evaluacion los cuales se detallan a continuacion:

CLAVE NOMBRE DEL PROYECTO RESPONSABLE MONTO SOLICIT ADO
ESTUDIO HIDROLOGICO Y

PROYECTO EJECUTIVO
CDJ-2014-C01- HIRAuLiCO DE VASOS RUBEN SALCIDO $1,449,923.00249523 INDIO Y AZTLAN EN MORAN -IMIP

CIUDAD JUAREZ.
CHIHUAHUA
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ESTUDIO HIDROLOGICO Y

CDJ-2014-C01- PROYECTO EJECUTIVO
JESUS GAYTAN

249536 DE LA PRESA EL JARUDO CARDENAS - IMIP $1,549,543.00
EN CIUDAD JUAREZ,

CHIHUAHUA
ATLAS DE RIESGOS ALBERTO NICOLAsCDJ-2014-C01- NATURALES Y ATLAS DE

249534 RIESGOS LOPEZ DUARTE - 1,999,184.00

ANTROPOGENICOS IMIP [ ,

Por 10 anterior se instruye al Seeretario Tecnico y al Seeretario Administrativo a
publiear los resultados en la paqina electronics del CONACYT y en la paqina
electronica del Municipio y en un medio impreso de circulacion local.

ASUNTO NUMERO DIEZ.- En este punta se trataron .os Asuntos Generales, En este punta el
Seeretario Administrativo, Alfonso Arenaza solicito la palabra ai Maestro Calderon, Presidente
Suplente del "CTA" , para desahogar un avanee, a 10 eual accedio. En este punto, Alfonso
Arenaza hizo del eonocimiento ante el Cormte que existen cinco Propuestas Catalogadas que se
eneuentran en etapa de evaluacion para el desarrollo de las demandas especificas que resulten
en la plataforma de la Convoeatoria 2015.

ASUNTO NUMERO ONCE.- Para desahogar el siguiente punta del orden del dla, el Seeretario
Administrativo, Alfonso Arenaza, dio leetura a los Acuerdos tomados en la presente sesion del
Cornite Tecnico. AI no haber mayores eambios en su redaeci6n, los miembros del "CTA" firmaron
el Doeumento.

ASUNTO NUMERO DOCE.- No habiendo otro asunto que tratar, se dieron por terminados los
ordenamientos de la Primera Sesion Ordinaria 2015 dei Cornite Tecnico y de Adrninistracion del
"Fondo Mixto CONACYT - Gobierno Municipal de Ciudad Juarez, Chihuahua," eulminando alas
16:00 horas del 29 de abril del 2015.

Mtro. Miguel Angel Calderon Rodriguez
Presidente Suplente del Comite Tecnico

________--------~e~--~LL___-------==

Lie. Alfonso Arenaza Cortes
Seeretario Administrativo del Fondo
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